

Collège Les Lentillères
18 boulevard Schuman
21000 Dijon

Dijon le 6 février 2026,

Nous, les membres de l'équipe éducative des Lentillères, tenons à nuancer les informations qui ont été rapportées par le journal le *Bien Public* concernant les évènements qui ont eu lieu le mardi 4 février à 16h devant l'établissement.

Non, il n'y a pas eu d'intrusions dans le collège les Lentillères. Il n'y a eu ni individus cagoulés, ni coups, ni heurts, ni fuite à l'arrivée de la Police municipale, appelée, en prévention, par la direction. La Police municipale a mis en place une médiation, par le dialogue, qui a fonctionné.

Nous demandons au *Bien Public* de vérifier ses informations et de réaliser un vrai travail de presse afin d'éviter des raccourcis simplistes pour engendrer du « buzz », notamment via la video du site internet du journal qui invente un lien entre cet incident et celui de Sanary. En effet, cela ne fait qu'instiller la peur et la panique chez les élèves et leurs parents.

Dans une période anxiogène, nous attendons de la presse qu'elle soit le relais des faits et non des faits divers exagérés. Enfin, l'Ecole reste porteuse des valeurs de solidarité et d'émancipation contre les obscurantismes.

L'équipe éducative du collège Les Lentillères.